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Participei, com o prefeito 
Tauillo Tezelli, da assinatura 
de contrato e ordem de 
serviço para pavimentação 
asfáltica em vias do Jardim Pio 
XII. Serão pavimentados 
trechos das ruas Higienópolis, 
27 de Dezembro e das Emas.  
 
 
 
Com o prefeito Tauillo e o vice 
Beto Voidelo, fizemos uma 
visita à obra da nova unidade 
de saúde do Jardim Paulista, 
encontra-se em fase final de 
construção. 
 
 
 
Assinatura do contrato e 
ordem de serviço para a 
construção do barracão das 
artes. Obra com 202 m², 
orçada em 272.478,28 reais, 
recurso viabilizado por 
emenda do Deputado Rubens 
Bueno no Orçamento Geral da 
União.  
 

 
Vistoriando a conclusão do 
asfaltamento da via que liga a 
BR 487 às instalações do setor 
de transportes da COAMO, 
região do Parque Industrial da 
Cooperativa. Por muitas vezes 
cobrei a liberação de recursos 
para está obra.  



Estive na Região do Parque 
Estadual LAGO Azul/Usina 
Mourão. Fui verificar os serviços 
de adequação de estradas rurais 
que o município está realizando 
na localidade. Esta é a estrada 
que faz divisa com a Fazenda 
Experimental COAMO e margeia 
o lado esquerdo do lago e faz a 
ligação com as propriedades 
rurais e chácaras dos 
loteamentos urbanos da região.  

 
 

 
No gabinete do prefeito Tauillo 
Tezelli, participando da 
assinatura de contrato e ordem 
de serviço para reforma no 
centro comunitário da Vila 
Rural. 
 
 

 
 
Entrega da reforma geral da 
Escola Municipal Maria do 
Carmo Pereira, localizada no 
Jardim Paulista. Investimento 
de mais de 570 mil reais, com 
recursos próprios, parte 
resultante de redução no 
Orçamento da Câmara 
Municipal. 
 

 
 
Visita na obra do Colégio 
Estadual Novo Horizonte em 
construção no Jardim Batel. 
Uma bela obra, que sem 
dúvida, atenderá toda aquela 
região com uma estrutura 
escolar de qualidade.  
 

 



 
Participei da assinatura do 
contrato e da emissão da 
ordem de serviço para a 
execução da pavimentação 
asfáltica do Jardim Silvana. 
 
 
 

 
 
 
Com o prefeito, a Secretaria e a Diretora da 
Educação, visitando as obras de reforma da 
Escola Municipal Bento Mossurunga no 
Jardim Copacabana. 
 
 
 
 
Fui ao Centro da Juventude fazer uma 
verificação referente às doações de alimentos 
pelo Provopar/Ação Social às famílias 
necessitadas de Campo Mourão afetadas pelas 
medidas de combate ao COVID 19. O 
PROVOPAR desenvolveu campanha de ajuda 
humanitária e recebeu doações de empresas e 
pessoas físicas.  
 

 
 
Participei de reunião com o Deputado Douglas 
Fabrício e com o Secretário Carlos Alberto 
Facco, para tratar de assunto do 
desenvolvimento tecnológico e de inovação 
em nossa cidade. 
 
 
 
 

 

Em reunião com o Deputado Estadual Douglas 
Fabrício. Tratamos sobre projetos e ações em 
andamento no município, e pedindo apoio ao 
Lar dos Velhinhos Frederico Ozanan. 
 



 
 
 
Reunião da mesa diretora da Câmara 
Municipal.  
 
 
 
 
 

 
 

Participei do evento referente 
à autorização para a 
construção da Biblioteca do 
Colégio Marechal Rondon. A 
biblioteca é um sonho antigo 
do Colégio, nos últimos 
tempos, abraçado com muita 
determinação pela Prof.ª Rita, 
Diretora da Instituição. 
 

 
 

 
O prefeito Tauillo Tezelli 
assinou ordem de serviço 
para o início das obras de 
implantação do parque 
público na antiga pedreira do 
DER, fundos do Jardim 
Modelo. Investimento de mais 
de 2,3 milhões, recurso do 
governo do Paraná. 
 

 
 
 
 
Estive no Conjunto Fortunato 
Perdoncini, onde o município 
fez a entrega oficial da 
reforma do Centro 
comunitário da mini arena 
esportiva à comunidade.  
 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.3087820937928527/3087820781261876/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBRe7XY1wf2akpdMeT0elz6VDdDwpn93ES9TDr7Wcor_3WaRPr0rZXN_p5HpBc-0MtHQ231in40ORoA&__xts__%5B0%5D=68.ARA-gLdUw_enTnrzkhMYUBGnB8U8LpwRmy619EQ19T3w4vrxsIBiRxKJKAg1S4Qkzs7hJ9nnD5zIYQGFrP9PzSDSO1YROBAVX68SmGWq6K63eH2WoZaGDsD8wspvxFTxRujP1qhGw28brWbS1htFy-YPyJ1C1LT3Fkhg_CnMuPikvzmPzrbwmqEcLfoIgca1kiMNQOcmRPah-Y-R9WdQablNckGVAthRySnVhg2Ia-lNQ0m9NqXrgoXoknmZWrVT1F5V8A992NF7xY1Y0h5syHBxpmyg9_GZGGlYprF-_PDTYh9LML9I6k_CPkPNnrmyWC44DlCNYScXuYJkj5JvwdAIaw
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.3087820937928527/3087820781261876/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBRe7XY1wf2akpdMeT0elz6VDdDwpn93ES9TDr7Wcor_3WaRPr0rZXN_p5HpBc-0MtHQ231in40ORoA&__xts__%5B0%5D=68.ARA-gLdUw_enTnrzkhMYUBGnB8U8LpwRmy619EQ19T3w4vrxsIBiRxKJKAg1S4Qkzs7hJ9nnD5zIYQGFrP9PzSDSO1YROBAVX68SmGWq6K63eH2WoZaGDsD8wspvxFTxRujP1qhGw28brWbS1htFy-YPyJ1C1LT3Fkhg_CnMuPikvzmPzrbwmqEcLfoIgca1kiMNQOcmRPah-Y-R9WdQablNckGVAthRySnVhg2Ia-lNQ0m9NqXrgoXoknmZWrVT1F5V8A992NF7xY1Y0h5syHBxpmyg9_GZGGlYprF-_PDTYh9LML9I6k_CPkPNnrmyWC44DlCNYScXuYJkj5JvwdAIaw


 

 

Com o prefeito, Deputado 
Douglas e Vereadores, 
estivemos no Jardim Cidade 
Nova. Visitamos a reforma e 
ampliação que está sendo feita 
na Escola Cidade Nova, as 
obras de pavimentação da Av. 
João Batista Salvadori e a 
Secretaria de Ação Social fez a 
entrega da reforma do Clube 
de Mães. 
 
 
 

 


